

Meisterliche Qualität von Pfister

Ausdrehbarer Sitzplatz

Wie jeder Zentimeter einer Küche sinn- und stilvoll genutzt werden kann, zeigte einmal mehr die Möbelwerkstatt Pfister aus Angelbachtal. Seit dem Sommer war Inhaber Uwe Pfister mit der Planung der neuen Küche „Archi-tur“ beschäftigt, um sie auf der LivingKitchen präsentieren zu können. Die Küche aus kanadischem Ahorn mit Kern besteht aus einer frei stehenden Insel mit zahlreichen Details. Das runde Ende mit den Unterschränken ist der Blickfang. Dazu kann die Fläche durch das Herausdrehen eines Tisches erweitert werden. Die Schubkästen und Schränke sind von innen beleuchtet. Die dazugehörige Küchenzeile mit der Theke hat schräge Elemente, die die Arbeitsplatte schwebend wirken lassen.

Der familiengeführte Handwerksbetrieb feierte vergangenes Jahr sein 30-jähriges Bestehen. Vielfach fertigt Pfister aus Altholz, also aus dem



Neuestes Meisterstück aus der Möbelwerkstatt Pfister: Küche „Archi-tur“ mit Insel und Zeile aus kanadischem Ahorn mit runden, beweglichen und schrägen Elementen.

Holz alter Scheunen oder Brücken. Selbst aus einer Kirchturmspitze oder Mühlenrädern wurden bereits hochwertige Küchen geschaffen. Dabei nehmen die Aufträge immer mehr zu. „Deshalb suchen wir kreative Köpfe, sei es Meister, Techniker oder auch Innenarchitekten“, sagt Uwe Pfister. www.pfister-moebelwerkstatt.de